



PRESSEINFORMATION

Museum im Deutschhof

1 FÜR ALLE

Das NEUE Museum im Deutschhof ab 17. Januar 2026

Erstmals in der fast 150-jährigen Geschichte der Heilbronner Museen sind die vier Sammlungsbereiche zur Archäologie sowie zur Natur-, Kultur- und Kunstgeschichte in chronologischer Abfolge unter einem Dach vereint. „Mit dieser umfassenden Neuorganisation wird das Museum in seiner Bedeutung weiter gestärkt als wichtiges Element im städtischen Bildungsangebot“, sagt Oberbürgermeister Harry Mergel zur Eröffnung.

Ein roter Faden sind die bedeutenden Themen Heilbronns und der Region wie zum Beispiel das Salzvorkommen sowie die reiche Siedlungsgeschichte. Durch die Kombination von interaktiven Elementen, Hör- und Mitmachstationen sowie digitalen Medien wird auf kurzweilige Weise wertvolles Wissen über die Vergangenheit vermittelt. Zugleich eröffnet die aufwändige und zeitgemäße Inszenierung im Zusammenspiel mit der Aura der Exponate Bezüge zu Themen wie dem Klimawandel und der Migration mit ihren weitreichenden Folgen.

Die unterschiedlichen Perspektiven auf die Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft ergeben das spezifische Profil des Museums im Deutschhof, das künftig durch markante Sonderausstellungen wie etwa *KI und Archäologie* akzentuiert wird. Das NEUE Museum im Deutschhof versteht sich bewusst als Haus für „alle“: Mit zahlreichen Exponaten, vielfältigen Vermittlungsangeboten und bei freiem Eintritt ist das neue Museum ein offener Erlebnis- und Bildungsort für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, der weit über die Region hinaus strahlt.

Text- und Bildmaterial stehen für Sie zum Download in unserem Pressebereich unter museen.heilbronn.de bereit.

Pressekontakt

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Städtische Museen Heilbronn
Deutschhofstraße 6
74072 Heilbronn
07131 56-3693
presse-museen@heilbronn.de